



寄り添う
被災地へ

両陛下 西予・野村訪問

2018年9月22日発行 愛媛新聞 記事より

両陛下 被災者と共に



西日本豪雨

西予・野村地域訪問

仮設で懇談
労ねぎらう

天皇・皇后両陛下は9月21日
被災地（西予市野村地区）を訪問。
被災者と懇談し、「一人一人に励ましや
慰めの言葉をかけられ、寄り添われました。

みんなで力を合わせて
頑張ろう!!



「あけひ昭治」が
皆さんと取り組む
活動テーマ



- 1 生かそう。— 地域資源！
- 2 守ろう。— 水と命！
- 3 育てよう。— 人と産業！

えひめの元気創造に「あけひ昭治」
引き続き懸命に頑張ります！



この度の災害救援に、多くの皆さんのご協力を寄せて
いただき有難うございます。公的機関を通じて皆様からお
預かりした善意をお届けさせて戴いています。

愛媛県議会議員 明比 昭治

私たちの心の中にも充実した徳行を育み、
次世代に繋げようではありませんか！

実りの秋を迎えて、万物の恵みに感謝すると
ころですが、今年は地震あり、台風あり、豪
雨あり、列島各地で甚大な被害が発生し、
心痛みます。

しつかりみんなで支え合い助け合って、早期
の復興に取組まなければなりません。

また、この教訓を次に生かす、心構えと対策
が大切です。

第3期の「安倍内閣」もスタートしましたが、

明治維新から150年、あらためて日本の

歩むべき道を、しつかり官民一体となつて、

信頼を柱に切り開きましょう。

私たちの心の中にも充実した徳行を育み、

次世代に繋げようではありませんか！

皆様のご支援に、
心から感謝と御礼を
申し上げます。

日ごろよりの

皆様のご支援に、

心から感謝と御礼を

